

# 旧盆に 各字でエイサー、綱引き



東風平青年エイサー

祖先の靈を供養する旧暦7月13日から15日の旧盆の時期、町内のあちらこちらでは、エイサー、綱引き、棒術、獅子舞などが行われました。14日、宇東風平でも今年からエイサーを通して地域を盛り上げようと東風平青年会によるエイサーが行われました。昨年から宜野湾市我如古のエイサーを習い練習を重ねてきました。パーソンクーを主体とし踊り手、チョンダラーなどが息のあつた演舞を見せてくれました。その他、富盛、安里、具志頭、新城でも地元エイサーや区民総出の綱引きなどが各字で行われ賑やかな旧盆を過ごしていました。

## 安里青年会、 富盛青年会、一万人 エイサーに出演



安里青年エイサー



「夏祭り in 那覇 2008一万人のエイサー踊り隊」が8月3日那覇国際通りで行われ町内の安里青年会と富盛青年会が出演しました。昨年にも勝る盛り上がりを見せたイベントに両青年会とも迫力あるバチさばきと威勢ある掛け声で堂々たる演舞を見せ会場を盛り上げました。



## 地域資源を活かしたエコで健康な シャンプー作り

地域資源を活かした地球に優しい、エコライフスタイルで健康で楽しく活動することを目的としているナチュラルライフによる講習会が7月19日、具志頭改善センターで開催されました。前回の講習では、月桃を使って石鹼、くづもち、防虫剤をつくりましたが、今回は、ハイビスカスの粉末を使ったシャンプーづくりに挑戦しました。宜次に住む嘉数笑津子さん指導のもと参加者たちは、シャンプーづくりを楽しんでいました。嘉数さんは、「身近に植えられている植物を使うことは環境にもいいし無添加なので体にも安全です。今回のシャンプーを使って髪の艶がよくなつたという話もあるので健康や美容にも効果があります。多くの人に試してもらいたい」と話しました。

